



Vorlage Nr. 17-O-07-0027

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 25. April 2017

Ansiedlung der Hessenbahn GmbH, Neubau einer Werkstatt; Vorstellung der Maßnahme durch InfraServ

Protokollnotiz Nr. 0025

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis, von der Vorstellung der Maßnahme zur Ansiedlung der Hessischen Landesbahn (HLB) auf dem Gelände von InfraServ.

Nach der frühzeitigen Bürgerbeteiligung informierte der Vorsitzende, Peter Bartholomäus, das Gremium und stand gemeinsam mit dem Prokuristen der HLB, Herr Fink, für Fragen zum Neubau einer Werkstatt zur Verfügung.

Auf einer Freifläche im Norden, entlang der Kasteler Straße, soll ab Herbst 2017 eine Werkstatthalle zur Wartung und Reparatur der insgesamt 30 neuen Züge entstehen. Es wird damit gerechnet, dass täglich zu dem bisherigen Zugverkehr von 2-3 Querungen über die Kasteler Straße künftig 3 Ein- und. Ausfahrten von Zügen geben wird.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher